

DECLARACION

En los últimos tiempos, en nuestro país, la democracia como régimen político y organización social ha vuelto a ocupar el centro de la discusión política. Sin embargo las últimas elecciones provinciales, han demostrado su vigencia y utilidad como expresión del pueblo que rechazo en forma contundente las políticas de ajuste indiscriminado del gobierno y ello a pesar de la fragmentación y dispersión del arco opositor. El Radicalismo ,por otra parte, no pudo quedar ajeno a la enorme crisis de representación que atraviesa la sociedad, profundizada en este caso por la acción de oportunistas y mercenarios que no tuvieron dudas en poner en riesgo la vigencia y futuro del un Partido que se confunde desde sus orígenes con la misma nacionalidad.

Ante la ausencia de la UCR en las próximas elecciones del 26 de octubre un conjunto de radicales representativos de Lomas de Zamora, conocedores de la necesidad de la existencia de los Partidos en el régimen democrático, hemos decidido respaldar la lista que encabeza Juan Manuel Lopez de la C.C. y secundan Elsa Llenderrosas y Lisandro Hourcade por el radicalismo, convencidos que representan los principios e ideario que conformaron a la UCR. En Lomas de Zamora a los 2 dias del mes de octubre de 2025.-----

Graciela Andrada ,Jorge Arrupe , Marcelo Diaz , Norma Fernandez, Javier Fernandez, Nestor Fleitas, Maria Teresa Flores, Hector Goñi,Hugo Larriera, Marcelo Pellegrini, Cristian Pelli, Miles Pelli, Aldo Scodeller, Sabrina Setau,Juan Carlos Trocoli, siguen las firmas

Cristian Pelli

Juan C. Trocoli